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Vendredi 4 juillet s’est tenue le Formation Spécialisée de l’administration centrale (FS 
AC) qui a permis à l’UNSa Justice SG AC d’alerter de nouveau le secrétariat général sur 
la situation des personnels du secrétariat général et de l’administration centrale. 
 

MEDECINE DU TRAVAIL 
L’UNSa Justice SG AC a obtenu le recrutement d’un troisième médecin du travail et une 
infirmière prendra ses fonctions à l’automne. 
Les permanences sont assurées les lundis et mercredis par les docteurs Trong NGUYEN et Abou 
DIA. Les mardis, jeudis et vendredis sont assurés par le docteur Ariele BRAYE, arrivée le 1er juillet 

2025. 
Une note portant sur la présence et la répartition par direction 
sera communiquée à l’ensemble des personnels prochainement. 
Notre organisation syndicale souhaite la bienvenue au docteur 
BRAYE en indiquant la volonté de travailler en collégialité dans 
l’intérêt de tous les agents. 
 

CANICULE - VAGUES DE CHALEUR 
Le secrétariat général a indiqué la demande des organisations syndicales de la Formation 
Spécialisée Ministérielle (FS M) de la tenue d’un groupe de travail pour l’établissement d’un 
dispositif pérenne. Il est proposé la tenue d’un groupe de travail FS AC pour alimenter les débats 
au niveau ministériel en septembre. 
Comme à son habitude, l’UNSa Justice SG AC sera force de propositions et veillera à ce que tout 
soit mis en œuvre pour que les personnels du secrétariat général et de l’administration centrale 
puissent travailler en toute sérénité les mois les plus chauds sans mettre en péril leur santé. 
Afin de sanctuariser ces réunions, nous avons demandé la transmission d’un calendrier dans les 
meilleurs délais. 

DESIGNATION DU SECRETARIAT DE LA FS AC 
Suite au départ bien mérité à la retraite de notre représentante qui assurait le poste de 
secrétaire suppléante, les représentants ont élu un nouveau secrétariat pour les deux années à 
venir. 
L’UNSa Justice SG AC assurera à nouveau, aux côtés de la CGT, le secrétariat de la formation 
spécialisée puisque Corinne MIN a été élue au poste de secrétaire suppléante et Sandy 
CHILLON, notre camarade de la CGT au poste de secrétaire titulaire. 
Nous les félicitons toutes les deux et nous savons qu’elles seront à la hauteur pour que cette 
instance continue à porter et faire avancer les importants sujets en matière de QVCT et de 
Sécurité et Santé au Travail. 
 

REGISTRES SANTE ET SECURITE AU TRAVAIL 
L’UNSa Justice SG AC salue le travail de l’ensemble des acteurs et les remercie 
pour leur investissement. 
Par ailleurs, notre organisation relève les points suivants pour réponse de 
l’administration : 
➢ L’ascenseur du site Vendôme étant encore en panne, une information a 

été donnée aux agents du site et nous avons obtenu que les travaux de fond soient achevés 
fin août ; 
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➢ La gestion du signalement de la température élevée dans les bureaux doit faire l’objet 
d’une procédure unique à l’attention des personnels pour mettre fin à l’incohérence de 
l’inscription et du suivi. Cette mise en cohérence sera assurée par les assistants et 
conseillers en prévention ; 

➢ L’existence de douches pour les personnels venant au Millénaire III en vélo fera de nouveau 
l’objet d’une information très prochainement. 

 

PRESENTATION DES AMENAGEMENTS DES LOCAUX DE LA DIR SG GRAND-EST 
L’UNSa Justice SG AC demande à ce que les membres de l’instance se déplacent pour voir les 
nouveaux aménagements. Les aménagements sont appréciés à ce stade. 
 

PRESENTATION DES AMENAGEMENTS DES LOCAUX DE LA DIR SG SUD 
De même, l’UNSa Justice SG AC demande à ce que les membres de l’instance se déplacent pour 
voir les nouveaux aménagements et échanger avec les agents. 
Notre organisation syndicale exprime sa satisfaction en pointant néanmoins, les points suivants, 
pour lesquels, le délégué interrégional apporte des éléments sur la sécurité : des contrôles 
d’accès seront notamment ajoutés, certains bureaux ne fermant pas à clé ; des demandes de 
risques ont été transmises au haut fonctionnaire de défense et sécurité. 
Par ailleurs, au regard du peu de places de parking au sein de la cité administrative, l’UNSa 
Justice SG AC a demandé une prise en charge financière des places de stationnement 
extérieures à proximité du site. L’administration a pris notre demande et reviendra vers nous 
dans les meilleurs délais. 
 

RECOMMANDATIONS DE L’INSPECTRICE SANTE ET SECURITE AU TRAVAIL 
L’UNSa Justice SG AC salue le travail réalisé et insiste de nouveau, sur la nécessité d’augmenter 
la quotité de leur temps de travail réservé à leur mission d’assistants et conseillers de 
prévention afin qu’ils puissent exercer sereinement leurs fonctions.  
De plus, notre organisation syndicale a rappelé l’importance pour tous de suivre les 
recommandations des AP et des CP. 
 

CONSEIL MEDICAL MINISTERIEL 
Suite à la dernière instance, nous avions obtenu trois sessions afin de résorber les dossiers des 
agents en grande difficulté, en attente de voir leur dossier passé en conseil médical. 
A ce jour, le retard continu d’être résorbé et le nombre de dossiers par séance est en 
augmentation. 
De plus, l’administration est revenue sur la pénurie de médecins agréés pour réaliser les 
expertises médicales, conduisant à des retards dans l’instruction des dossiers. 
 

CELLULE DE VEILLE RH DE L’AC 
L’administration a répondu favorablement à la demande de l’UNSa Justice SG AC de 
reprogrammer une date de réunion en séance afin de faire un point sur la situation des agents 
ayant fait l’objet d’un signalement via la cellule de veille RH de l’AC. Ainsi, la date du 31 juillet 
prochain a été fixée.  

Paris, le 9 juillet 2025, 
Les représentants à la FS AC 
 

 
 


